
臺北市立第ㄧ女子高級中學學生家長會

101 學年度第一次常務委員會會議紀錄

日期：101 年 11 月 07 日（週三）

時間：晚上 7:00

地點：北ㄧ女中光復樓會議室

主席：張會長玉佩

紀錄：陳秘書衣緹

實到人數：11 人

議程：
一、 6:30 報到 ( 敬備餐盒 )
二、 7:00 報告出席人數宣布會議開始
三、主席致詞及活動說明
10/12-11/07 參與的各項會議及活動簡要回覆

項次 日期 會議 / 活動事紀 參與人員

1 10.15
( 一 )

富邦三聯單帳戶結清暨更換
郵局印鑑

高三晚自習 ~ 綠洲加油站開
張

唐一弘會長、張玉佩會長

陳世昌出納、李虹霖代理秘書

2 10.17
( 三 )

12:10

第二次校慶籌備會 張玉佩會長

3 10.17
( 三 )

向臺北市政府法務局提出訴
願

唐一弘會長

4 10.19
( 五 )

第九次 12 年國教推動委員
會

張玉佩會長、劉承武總會長



12:10

5 10.19
( 五 )

14:00

新任秘書應徵面談

正取 : 陳衣緹小姐

備取 : 賴儀榛小姐 ( 有效時
間至10/31)

面試委員 : 張玉佩會長、熊慶申副會
長、游惠玲副會長、官怡君副會長
( 配偶代理 ) 、陳昭榮常務委員

6 10.22
( 一 )

10:00

新任秘書報到 李虹霖代理秘書、陳衣緹秘書

7 10.22
( 一 )

13:15

10 月份校務協調會 張玉佩會長

8 10.24
( 三 )

報局資料送出 李虹霖代理秘書

9 10.24
( 三 )

101 學年度上學期小綠屋家
長成長課程開始

張玉佩會長、熊慶申副會長、游惠玲
副會長、劉麗娟常委、陳玲吟委員及
志工家長群

10 10.25
( 四 )

10:10

體育委員會議 王春生委員

11 10.26
( 五)~

10.30
( 二 )

高一健康檢查 張玉佩會長、游惠玲副會長、劉麗娟
常委、陳淑君常委、莊玲玲委員、陳
佩燁委員、陳玲吟委員、朱麗娟委員、
黃玉蓮委員、李虹霖代理秘書

家長代表：林顯群、施芳玲、范菁容、
熊雪吟、陳麗霞、陳柔汝、王靜瑜、
楊寶圜

12 10.31
( 三 )

祕書 ( 結束代理 ) 業務交接 張玉佩會長監交



四、討論事項

( ㄧ ) 有關教育局對 101 年度家長委員疑義一案之討論
決議：因官怡君夫妻表示只有在三年級參選，會長將致電教育局楊小姐溝通，再
做決定。請各代表、委員有任何內部的疑問，宜先互相協調溝通解決，勿自行撥
打 1999 或投書市長信箱，費事費時，浪費寶貴資源。

( 二 ) 討論募款紀念品事宜
去年剩下的Ｌ夾今年做延用，另外由廠商提供保溫杯、水晶觸控筆、轉接插頭等
樣品，供大家傳閱參考選擇。
決議：水晶觸控筆 ( 白色、紅色 ) 、保溫杯 ( 白色、桃紅色 ) 、鑰匙圈、環保筷。

( 三 ) 討論校慶工作分配 ( 募款、入場式、校慶茶會、趣味競賽 )
決議：工作分配後發e-mail給各位委員，請回覆能夠參予的項目，請大家多多參
與協助。

( 四 ) 討論 11/9 交接餐會分工
當天會頒發證書，並設置捐款櫃台，其他還有會場布置等事宜，需請委員們協助
參與分工。
決議：當日有空的委員提前至餐會現場幫忙。

( 五 ) 討論高三包高中活動規劃
去年贈與高三的加油紀念品深受喜愛，今年再接再厲，大家有何好建議？
決議：找志工媽媽為高三包高中活動承做手工加工部分。

( 六 ) 財務報告

五、臨時動議

( ㄧ ) 生涯行動計畫
與校長討論升學率逐年降低，校長及輔導處希望今年將提前且增加教授演講的次
數，指導孩子在各科如何寫申請書及準備考試的方向，初估可能需 10 萬經費，
將會再去募款，以提升升學率。
決議：家長提供許多意見可供參考，此事牽涉甚廣，將再與校長懇談。

( 二 ) 廁所
下週體衛評鑑，會找專人打掃廁所。
透過打掃的改善有限，建議在馬桶兩旁設計引導式的腳踏位置。
學校有申請到 400萬的廁所經費，將於今年暑假著手整修，建議包括管線、隔局、
間數等問題，合乎人性化及大小美觀，分四年逐棟換掉。
工程方面應由學校來做改善，家長會能負責的只有打掃方面，提供經費以增加每
學期的打掃次數，多請專業人員打掃做示範，也讓學生比較好維持乾淨。



( 三 ) 教室天花板
高三教室天花板變形，是因礦纖板用久會受潮，但其質輕，被打到有如棉花不至
發生危險，只是不好看。如使用矽酸鈣則有致癌的可能，且其質硬，被打到會很
危險，最多只能用在廁所、不能用在教室。

( 四 ) 親師聯誼會
去年沒有辦成，今年是否要嘗試舉辦。
經經費考量，可在各個年級舉辦茶會，讓學生與老師互動，家長會所扮演的角色
是學校與學生之間的潤滑與溝通。
決議：此事將再請問校長可行性。

( 五 ) 開會時間
決議：往後開會時間訂為每月第一週的禮拜三。（一個月常委會，一個月委員會，
以此類推）

六、主席結論
七、散會


